



وزارة التربية والتعليم
Ministry of Education

شهادة الصف الثاني الابتدائي للعام الدراسي 1433-1434 هـ
Certificate Of Second Grade Elementary 1433-1434

School Name : Abi Hurairah Elementary School				اسم المدرسة : ابتدائية أبي هريرة			
Student's Name: AHMED KHALID M BAN ROKAN		Class :	1	الفصل :	اسم الطالب: احمد بن خالد بن محمد بن روكان		
Date of Birth	10/07/2004	Nationality	Saudi	السعودية	الجنسية	22/05/1425	تاريخ الميلاد
Identity No.	1127885737			رقم الهوية			
Passport No.				رقم جواز السفر			

ينقل الطالب الى الصف الثالث الابتدائي بالمستوى الموضح أدناه:

Subject	مستوى الطالب	المادة	م
The Holy Qur'an	1	القرآن الكريم	1
Monotheism	1	التوحيد	2
الفقه و الملوك	1	الفقه و الملوك	3
اللغة العربية	1	اللغة العربية	4
Mathematics	1	الرياضيات	5
Science	1	العلوم	6
Art & Vocational Education	1	التربية الفنية والمهنية	7
Physical Education	1	التربية البدنية	8
	1	Conduct السلوك	
	1	Attendance المداخلة	

Any abrasion or addition in this document invalidates it. أي خدش أو تعديل أو إضافة في هذا وثيقة يلغى.

ولي أمر الطالب
The student parent



راند الفصل
The class coordinator
سعيد يحيى عبد المحلدي
SEED YHAYA ABDOH ALGA

*مستوى الطالب Student's Level :

المستوى (1) : يعني أن الطالب قد أتقن جميع العلوم والمعارف والمهارات المطلوبة للمادة الدراسية .
Level(1): Means that the student has attained all the required knowledge and skills assigned in the subject.

المستوى (2) : يعني أن الطالب قد أتقن 66% أو أكثر من العلوم والمعارف والمهارات المقررة ، بما في ذلك علوم ومعارف ومهارات الحد الأدنى.

Level(2): Means that the student has successfully attained 66% of the knowledge and skills of the assigned subject including the minimum amount of the required knowledge and skills.

المستوى (3) : يعني أن الطالب قد أتقن على الأقل الحد الأدنى من العلوم والمعارف والمهارات المقررة .

Level(3): Means that the student has attained the minimum amount of the required knowledge and skills of the assigned in the subject .

المستوى (4) : يعني أن الطالب لم يتقن معرفة أو مهارة أو أكثر من علوم ومعارف ومهارات الحد الأدنى المقررة .

Level(4): Means that the student has not attained the minimum amount of the required knowledge and skills of the subject.